

Sat Samapta Polres Ciamis Intensifkan Patroli Dialogis di Kawasan Permukiman Demi Jaga Kamtibmas

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Jan 30, 2026 - 13:23



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis terus memperkuat kehadiran personel di tengah masyarakat melalui kegiatan patroli dialogis yang dilaksanakan oleh Unit Patroli Sat Samapta Polres Ciamis. Kegiatan ini menysasar kawasan permukiman warga sebagai langkah preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya di wilayah Perumahan Pesona Imbanagara, Jumat (30/01/2026).

Patroli dialogis tersebut dilaksanakan sejak pukul 10.30 WIB hingga selesai dengan melibatkan personel Sat Samapta Polres Ciamis yang didukung sarana dan prasarana patroli dinas. Kegiatan difokuskan pada pemantauan daerah yang dinilai rawan tindak kejahatan, premanisme, serta objek vital, sekaligus membangun komunikasi langsung dengan masyarakat.

Dalam pelaksanaannya, petugas tidak hanya melakukan patroli mobile, tetapi

juga menyampaikan imbauan kamtibmas kepada warga agar senantiasa waspada dan berhati-hati dalam menjalankan aktivitas sehari-hari. Kehadiran polisi di lingkungan permukiman diharapkan mampu menekan niat pelaku kejahatan serta menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kasat Samapta Polres Ciamis IPTU Zezen Zaenal Muttaqin, S.H., M.H., menyampaikan bahwa patroli dialogis merupakan bagian dari strategi Polri dalam menjaga stabilitas kamtibmas melalui pendekatan humanis. Dengan pola dialog dan interaksi langsung, masyarakat diharapkan semakin terbuka untuk berkomunikasi serta berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Masyarakat Perumahan Pesona Imbanagara menyambut baik kegiatan patroli dialogis tersebut. Warga menilai kehadiran personel kepolisian secara langsung memberikan rasa tenang dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap aparat keamanan. Selain itu, komunikasi yang terjalin dinilai mampu memperlerat hubungan antara polisi dan warga.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, tertib, dan kondusif. Patroli dialogis ini menjadi bukti nyata peran aktif Polri dalam menjaga keamanan lingkungan serta menciptakan suasana yang harmonis di tengah masyarakat.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar